
Verwaltungsseitig wird eine Frage von Frau Deitenbach zum weiteren Ablauf hinsichtlich der 
Bildung eines Seniorengremiums beantwortet. 


